

PRIMERAS NOTICIAS DEL CURSO 23/24

EMPIEZA EL CURSO. Queridos amigos y amigas, ¡ya estamos en un nuevo curso! Esperamos de corazón que hayáis tenido unos días para descansar y reponer fuerzas y que estéis bien. Este 11 de septiembre de 2023 se ha dado inicio al curso pastoral de nuestra diócesis de Madrid. Tradicionalmente se hace con una celebración eucarística en la Catedral de la Almudena en la que los trabajadores del Arzobispado, los vicarios de la diócesis y los delegados de las distintas instituciones y organizaciones, junto con el arzobispo, celebran una Eucaristía. D. José Cobo, nuestro nuevo arzobispo, ha presidido esta Eucaristía por primera vez y en su homilía ha querido recalcar la importancia de empezar con ilusión un nuevo curso, abiertos a lo que el Señor nos quiera regalar y pedir y, unidos, salir al encuentro del hermano. «*Nuestra misión es ser cauce del amor de Cristo*», con estas palabras terminaba su homilía y desde este secretariado nos unimos a ellas.

La planificación del Secretariado de Apostolado Seglar para este nuevo curso está en marcha y esperamos poder mandarla pronto, así como el calendario. Intentaremos tenerlo lo antes posible para que podáis incorporar las fechas al calendario de cada una de vuestras asociaciones o movimientos. Hasta entonces queremos recordaros algunas noticias importantes:

D. JOSÉ COBO CANO será creado Cardenal el 30 de septiembre de 2023 en el Consistorio para la creación de nuevos cardenales anunciado por el papa Francisco el 9 de julio. Pocos meses después, el sábado 9 de septiembre se hizo público su nombramiento como miembro del Dicasterio para los Obispos. Felicitamos a nuestro arzobispo por la confianza que el Santo Padre le ha depositado en él y ofrecemos nuestra oración para Dios llene de bendiciones su labor ministerial.



TERREMOTO EN MARRUECOS. Con motivo del triste terremoto ocurrido el pasado viernes en Marruecos, nuestro arzobispo, monseñor José Cobo, nos ha convocado a ofrecer una oración especial por el pueblo marroquí, las víctimas del terremoto, sus familias y por la Iglesia hermana que camina allí. También Caritas ha iniciado una campaña para ayudar en las tareas humanitarias tan necesarias en estos momentos. Os mando el enlace donde podéis ver esta información detallada: <https://www.caritas.es/emergencias/caritas-con-marruecos/>



JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR EL CUIDADO DE LA CREACIÓN. Este sábado 16 se celebrará un encuentro de oración en el huerto del Seminario Conciliar por el cuidado de la creación. Os mandamos el enlace de la Comisión Ecológica Integral: <https://cdeimadrid.archimadrid.es/viii-jornada-mundial-de-oracion-por-el-cuidado-de-la-creacion/>



109 JORNADA MUNDIAL DEL MIGRANTE Y REFUGIADO. Con este motivo, se celebrará una Eucaristía en memoria de los migrantes que pierden la vida buscando una vida mejor. Será el día 24 de septiembre a las 10,00 h. en la Iglesia de Ntra. Sra. de las Maravillas y estará presidida por D. José Cobo. Os adjuntamos el enlace de la CEE donde podéis ver el mensaje del Papa Francisco para esta Jornada

<https://social.conferenciaepiscopal.es/libres-de-elegir-si-migrar-o-quedarse/>